



Precio desde
1.013€ por persona
 8 Días / 7 Noches

Reservar

Fly and Drive Eslovenia a su aire

Ljubljana, Lago Bled, Kranjska Gora, Parque Nacional de Triglav, Postojna, Predjama, Koper, Ptuj y Maribor

Itinerario

1 España / Zagreb / Ljubljana

Salida en vuelo con destino Zagreb. Recogida del coche de alquiler y salida hacia Ljubljana. Alojamiento.

2 Ljubljana

Día dedicado a descubrir la capital y corazón de Eslovenia. Ciudad tranquila pero cosmopolita, y sus zonas peatonales sobre todo en el casco antiguo invitan a pasear entre sus calles. Comience por el Castillo o bien caminado o en funicular. Desde el Castillo las vistas de toda la ciudad son inmejorables, podremos ver la zona del extrarradio con las viviendas y edificios más nuevos y la zona más cercana del Casco Antiguo. Una vez abajo, en los alrededores del castillo podréis visitar la preciosa Catedral de San Nicolás, reconocible por su cúpula de color verde y las dos torres gemelas que se erigen hasta el cielo. Otro de los atractivos de la capital son sus famosos puentes, así que os recomendamos pasear por ambas riberas del Río Ljubljanica atravesando los puentes, o bien realizar una excursión en barco por el río, uno de los más fotografiados es el Puente de los Dragones, símbolo de la ciudad debido a los vínculos con la leyenda de San Jorge. Alojamiento.

3 Ljubljana / Bled / Kranjska Gora

Salida hacia el Lago Bled, situado 475 m sobre el nivel del mar en los Alpes Julianos. Una de las mayores atracciones de Eslovenia. Podrá tomar un barco a Pletna, la Isla más grande y única del país y subir los 90 escalones para visitar la Iglesia de la Anunciación. También podrá visita el Castillo de Bled a pocos kilómetros del Lago y ubicado en la cima de un acantilado de unos 150 metros, y desde el que obtendremos la mejor panorámica del lago turquesa. Si disponen de tiempo, os recomendamos pasear por toda la ribera del lago, un paseo de hora y media aproximadamente. A última hora nos ponemos en camino hacia Kranjska Gora es una pequeña localidad situada al pie de la estación de esquí. Alojamiento.

4 Kranjska Gora / P.N. de Triglav / Ljubljana

Salida hacia el Parque Nacional de Triglav, frontera con Italia y Austria es uno de los más antiguos de Europa que abarca prácticamente todos los Alpes Julianos en Eslovenia. Su paso de montaña de Vrsic cruza la cordillera desde Kranska

Gora hasta Bovec, con unas vistas increíbles. El territorio es de una frondosidad exuberante, con bosques inmensos, cavidades de naturaleza cárstica y lagos glaciares. Antes de llegar a la localidad de Tolmin, a 20 min se hallan las Gargantas de Tolmin que destacan su increíble paisaje, de desfiladeros con formas retorcidas que amenizan nuestro recorrido, Deje el coche en el parking y caminen por el sendero que les llevara a las gargantas, atravesaran el puente del Diablo para llegar a las Grutas de Dante. Regreso a Ljubljana y alojamiento.



5 Ljubljana / Castillo de Predjama / Postojna / Koper / Ljubljana

Salida hacia las cuevas de Postojna, una de las mayores atracciones de Eslovenia y del mundo subterráneo. La visita se hace a pie y en tren eléctrico. Seguidamente podrán visitar En Predjama, su Castillo medieval. Es uno de los castillos más espectaculares del mundo construido en el siglo XII, y es toda una lección de cómo construir una fortaleza inexpugnable. Ubicado en la entrada de una cueva y en mitad de un acantilado de 123 metros, sus cuatro plantas y lo que hay alrededor le dan un aspecto rocoso impenetrable. Merece la pena descender hasta el río Lokva para captar la perspectiva imponente del castillo. Terminada la visita nos ponemos rumbo a Koper en la costa eslovena, la ciudad más importante de la costa. Pasearemos por las calles de la ciudad y veremos construcciones románicas, góticas, renacentistas y barrocas. La mayor parte de los puntos turísticos más interesantes de Koper se concentran alrededor de la Torre de la Ciudad, que mide 36 m de alto y que es visible en la lejanía. Regreso a Ljubljana y alojamiento.



6 Ljubljana / Ptuj / Maribor

Salida hacia Ptuj, la población más antigua de Eslovenia con un patrimonio arqueológico y arquitectónico muy rico. El Gran Castillo de Ptuj construido en el S.XII y ubicado en una colina vigilaba cada rincón de la ciudad, una gran muralla rodeaba el castillo y sus edificios reales. En su interior existen obras de arte y objetos que los nobles fueron acopiando durante años, cabe destacar los vestidos y máscaras de Carnaval tradicionales o los instrumentos, tapices y pinturas. A última hora de la tarde continúe hasta Maribor. Alojamiento.



7 Maribor

Día dedicado a la ciudad de Maribor. en la zona noroeste de Eslovenia, más concretamente en la región de Stajerska, próxima a Austria. Maribor está rodeada de Bosques y de la estación de esquí de Pohorje. Una ciudad para visitar a pie, callejeando por el casco histórico de Maribor llegamos a la Plaza Glavni, zona administrativa y principal, donde se ubica el Ayuntamiento y presidida la Columna Votiva, un símbolo que no olvida la plaga de peste que arrasó Maribor. En la Plaza Slomsek, conviven el Teatro Nacional, la Universidad, la Sede Central de Correos, y la Catedral (S. XII). Uno de los lugares más fotografiados de Maribor es la Vid más antigua del mundo, cuenta con unos 400 años de vida, según el libro Guinness de los Records, sus habitantes la llaman Stara Trta. Una de sus joyas es la Plaza Grajski ya que concentra varios de sus edificios más relevantes, aquí observaremos el Castillo de Maribor (s. XV) que alberga la Columna de San Florián y el Museo Regional. Alojamiento.



8 Maribor / Zagreb / España

A la hora prevista, devuelva el coche de alquiler en el aeropuerto de Zagreb, para tomar avión de regreso a España.

Servicios

Condiciones generales y seguros

- Consulta la información referente a las [Condiciones Generales](#) de contratación de este viaje.
- Este viaje incluye un [Seguro de Inclusión TUI](#) .
- Consulta nuestras diferentes opciones de [Seguros Opcionales](#) .

- Puedes ver los [Requisitos de entrada por COVID en destino aquí](#).
 - Revisa la [Documentación necesaria](#) para tu viaje.
-